



70 niños aprenden disfrutando a convivir con la diabetes

S.L.H. / TOLEDO

Un total de 70 niños de entre 8 y 14 años participan en la XIX edición de la Colonia de Vacaciones de Diabéticos. Una experiencia que persigue, detalló el jefe de Endocrinología del Hospital Virgen de la Salud de Toledo, José López, «que los chicos se lo pasen bien», sin olvidar que padecen una enfermedad y ello exige un control diario.

Así, continuó, los chicos se hacen seis o siete controles de glucosa diarios y se inyectan insulina, como mínimo, cuatro veces al día, siempre bajo la supervisión de

personal sanitario y monitores. Además, los niños reciben todos los días dos horas de clases de educación. «Todo este ejercicio práctico que hacemos de alimentación y control de insulina sirve para que ellos vayan asumiendo como un elemento básico y fundamental de la educación de la diabetes, que es la parte más importante para que se desarrollen y crezcan disfrutando. Ambas cosas son compatibles», apostilló el doctor.

López agradeció a la Asociación de Diabéticos de Toledo (Adito) todo su apoyo, al igual que a la Consejería de Salud y Bienestar

Social y al Instituto de la Juventud por ceder sus instalaciones.

La directora general de Salud Pública, Berta Hernández, fue la invitada de honor ayer en el campamento que se está desarrollando en el Castillo de San Servando en Toledo. La responsable regional mostró el apoyo del Gobierno autonómico a las asociaciones como Adito que «con tesón luchan para que los enfermos tengan una buena calidad de vida», aseveró Hernández, que recordó que este campamento se ha convertido en un ejemplo a seguir en toda España.



Los niños se inyectan insulina como mínimo 4 veces al día./ ROSA MARCOS

Por último, la directora regional recalzó que Castilla-La Mancha es un referente por la atención gratuita que se presta a los pacien-

tes diabéticos, por las recetas gratuitas y «por una serie de medidas que ponen de manifiesto este compromiso», concluyó.